

WIN-Fraktion im Rat der Stadt Nettetal · Postfach 1462 · 41304 Nettetal

Herrn
Bürgermeister der Stadt Nettetal Christian Wagner
Doerkesplatz 11
41334 Nettetal

Rathaus
Lobberich, Doerkesplatz 5

1. OG

Auskunft erteilt:
Hajo Siemes/Mona Hussein-Petersen

Telefon: 02153 898-8505
Telefax: 02153 898-98505

E-Mail:
win-fraktion@nettetal.de

Datum
26. Juni 2014

Durchschrift an alle im Rat vertretenen Fraktionen

Antrag gem. § 15 Abs. 1 der Geschäftsordnung des Rates und der Ausschüsse, den Ausschuss für Soziales, Arbeit und Senioren um den Bereich Stiftungen zu erweitern und beim Ausschuss für Schule und Sport zu streichen; Sitzungsvorlage Nr. 0015/2014-20 (Stärke und Zusammensetzung der Ausschüsse und sonstige Gremien)

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Wagner,

ich bitte Sie, den folgenden Sachantrag bei der o.g. Vorlage zur Abstimmung zu stellen:

Antrag:

Der Rat möge beschließen, den Ausschuss für Soziales, Arbeit und Senioren um den Bereich Stiftungen zu erweitern und beim Ausschuss für Schule und Sport zu streichen. Die Hauptsatzung ist in § 14 Abs. 1 entsprechend anzupassen.

Begründung:

In Nettetal gibt es vier Stiftungen: Die Stiftung „Die Scheune“ ist eng mit dem Ausschuss für Kultur- und Städtepartnerschaften verbunden. Dort wird auch regelmäßig über die Stiftung berichtet. Ferner soll die/der Vorsitzende Mitglied des Stiftungsrates werden. Für die Bongartzstiftung gibt es einen eigenen Verwaltungsrat, in dem Mitglieder des Rates entsandt werden. Übrig bleiben die Van-der-Upwich – Schleßsche-Stiftung und die Goerigk-Stiftung.

Sowohl die Van-der-Upwich- wie auch die Goerigk-Stiftung haben einen eindeutigen sozialen Charakter. Daher ist es sachnäher, dass sie dem Ausschuss für Soziales, Arbeit und Senioren zugeordnet werden. Dies betraf in der Vergangenheit zumindest die Van-der-Upwich-Stiftung: So hat der Sozialausschuss der Stadt Nettetal mit Beschluss vom 27.02.1975 die Verwaltung beauftragt, die aus der Stiftung hervorgehenden Aufgaben wahrzunehmen. Seit Ergänzung des Ausschusses Schule und Sport Anfang 2012 um den Bereich Stiftungen wurde in neun Sitzungen über beide Stiftungen keinmal berichtet. Eine Transparenz ist somit bei beiden Stiftungen nicht gegeben.

Der Antrag verursacht keine finanzielle Auswirkungen.

Mit freundlichen Grüßen



Hajo Siemes, Fraktionsvorsitzender